

# Brennverhalten-Konformitätserklärung

## Fire behaviour-Declaration of conformity



Wir NetModule AG, Maulbeerstrasse 10, 3011 Bern, Switzerland erklären, basierend auf den verfügbaren Zertifikaten und Testberichten, in alleiniger Verantwortung, dass der Produkt Typ

We declare, based on the available certificates and test reports, in our sole responsibility, that the product

### NB3800

mit der/den folgenden Norm(en) oder normativen Dokumenten übereinstimmt

type is in conformity with the following standard(s) or normative documents.

| Norm<br>standard  | Bemerkung<br>remarks   | Zertifikat / Testbericht<br>certificate / test report  |
|---|--|--|
| <p><b>EN 45545-2:2016</b></p> <p><b>EN 45545-3:2013</b></p> | <p><b>Bahnanwendungen - Brandschutz in Schienenfahrzeugen - Teil 2: Anforderungen an das Brandverhalten von Materialien und Komponenten</b><br/> <i>Railway applications. Fire protection on railway vehicles. Requirements for fire behaviour of materials and components</i></p> | <p><b>TÜV SÜD Rail GmbH</b><br/>                     Bartstrasse 16<br/>                     80339 München<br/>                     Germany</p> <p>Test Report <b>NB94624G</b>,<br/> <b>Revision 3.0</b></p>                  |
|   | <p><b>Bahnanwendungen - Brandschutz in Schienenfahrzeugen - Teil 3: Feuerwiderstand von Feuerschutzabschlüssen</b><br/> <i>Railway applications. Fire protection on railway vehicles. Fire resistance requirements for fire barriers</i></p>                                       | <p><b>DMT GmbH &amp; Co. KG</b><br/>                     Tremoniastrasse 13<br/>                     44137 Dortmund<br/>                     Germany</p> <p>Test Report <b>8117440170-30a</b>,<br/> <b>APS4-Mow/Schr</b></p>  |

Bern, March 8th. 2023

  
 Dr. Thomas Niessen  
 Managing Director

  
 Urs Gruetter  
 Quality Manager / Responsible Product Compliance

Trotz aller Sorgfalt bei der Erstellung dieses Dokuments können sich einige Informationen geändert haben. Eine Haftung oder Garantie für die Aktualität, Richtigkeit und Vollständigkeit der zur Verfügung gestellten Informationen kann daher nicht übernommen werden. Des Weiteren behält sich die NetModule AG das Recht vor, Änderungen oder Ergänzungen der bereitgestellten Informationen vorzunehmen. Für eventuelle Fehler wird keine Haftung übernommen.

Despite all the care taken in the preparation of this document, some information may have changed. A liability or guarantee for the topicality, correctness and completeness of the information provided cannot therefore be accepted. Furthermore, the NetModule AG reserves the right to change or supplement the information provided. No liability is accepted for any errors.